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Vor zwei Jahren musste ich operiert
werden. Ich hatte furchtbare Angst,
denn ich habe zwei Kinder, die
damals 6 und 5 Jahre alt waren. Die
OP war lang und kompliziert, daher
bat ich vom ersten Moment an, als
ich von ihrer Notwendigkeit erfuhr,
den hl. Josefmaria um Hilfe. Sie
verlief gut und mir geht es besser als
je zuvor.



Dank der Muttergottes von Lourdes
und dem lieben Josemaría.
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